

AUTOMOBILE : le groupe Le Bélier négocie son rachat par le Chinois Wencan

L'équipementier automobile [LE BELIER](#) / T : 05.57.74.03.26 (siège social à Vérac/Gironde, CA 359 M€, 3 500 salariés), spécialiste mondial de la fabrication de pièces de fonderie pour les systèmes de freinage (étriers, maîtres cylindres), a annoncé le 9 décembre négocier son rachat par la société chinoise Wencan (CA 203 M€, 2 500 salariés). Les principaux actionnaires majoritaires du groupe Le Bélier céderaient à Wencan l'intégralité de leur participation représentant 61,96 % du capital. Le transfert de ce bloc majoritaire se ferait au prix de 38,18 euros par action, soit une prime de 29 % par rapport au dernier cours de clôture de Bourse du 6 décembre. Ce prix valorise les capitaux propres de l'entreprise à 251,3 millions d'euros. www.lebelier.com